

Communiqué de presse

Nanterre, le 17 mai 2024

POSE DE LA 1^{ère} PIERRE DU FUTUR COLLEGE GUSTAVE EIFFEL CHATENAY-MALABRY

Georges Siffredi, Président du Département des Hauts-de-Seine, a posé ce vendredi 17 mai la 1^{ère} pierre du futur collège Gustave Eiffel à Châtenay-Malabry, avec Nathalie Léandri, Vice-Présidente du Département en charge de l'éducation et du numérique éducatif et Carl Segaud, Maire de Châtenay-Malabry. Ce nouvel équipement à haute performance environnementale pourra accueillir 700 élèves au sein du nouvel éco-quartier La Vallée.

Le Département investit 36,4 millions d'euros dans la construction de ce nouveau collège.



© Agence Pascale Guédot Architecte

Ce collège, a vocation à remplacer le collège Pierre Brossolette afin d'accompagner l'évolution sociodémographique du secteur, et s'implantera sur la pointe nord-ouest de ce nouveau quartier, au sein d'un pôle d'équipements publics qui comprend également un nouveau groupe scolaire communal.

Le collège sera notamment doté d'un gymnase pour la pratique sportive des élèves.

Un collège à haute performance environnementale

Le futur collège s'implantera dans l'éco-quartier en répondant parfaitement à ses prescriptions urbaines et environnementales, en particulier une démarche « E+/C -> » niveau E3C1. Il sera raccordé au réseau de chaleur urbain de l'écoquartier, en partie alimenté en géothermie. Les bâtiments seront donc à haute performance énergétique, permettant d'assurer les meilleures conditions possibles aux élèves et au personnel enseignant, que ce soit en été ou en hiver.

Une grande place a été faite à la végétalisation, grâce notamment au dispositif Ilôt vert, dispositif départemental qui sera mis en place dans ce collège. Dans le cadre du projet Imagine ton collège, le Département des Hauts-de-Seine et les collégiens ont lancé une réflexion autour de l'aménagement des cours des établissements en suivant un triple objectif : améliorer le quotidien des élèves, offrir des zones de détente aux enseignants et personnels logés sur place et s'adapter aux enjeux environnementaux.

Les toitures seront également recouvertes, accueillant une palette végétale. Un jardin pédagogique, avec espace cultivé, sera installé. Le socle paysager du collège sera pourvu d'espèces caractéristiques des boisements et espaces plantés environnants (chêne, érable, tilleul, charme, platane, ...).

La maîtrise d'œuvre de ce projet sera assurée par un groupement dont le mandataire est l'Agence Pascale Guédot Architecte.

Georges Siffredi, Président du Département des Hauts-de-Seine

« Notre Département agit résolument en faveur d'une éducation de qualité, qui donne toutes les clés aux collégiens pour construire leur avenir. C'est tout le sens de notre investissement dans la construction de 8 nouveaux collèges sur l'ensemble du territoire alto-séquanais. Offrir un cadre toujours plus agréable, riche de sens et d'opportunités pour notre jeunesse alto-séquanaise : tel est l'objet de la construction de ce nouveau collège Gustave Eiffel à Châtenay-Malabry. »

Contact presse

DÉPARTEMENT DES HAUTS-DE-SEINE

Jean-Philippe Couture
07 64 61 77 95 / jcouture@hauts-de-seine.fr

